



看護部教育委員会ニュース

2018年11月号



たんぽぽ

《卒後症例発表会に向けて》

卒後2年目ナース2名は3月の院内発表、7月の県連発表に向け取りくみを始めています。10月11日には、`看護研究の進め方について`学習会を行ないました。今年は新人2名で頑張ります。

《新人研修》 10月30日 看護師5名、リハビリ4名参加

人工呼吸器管理についてCE科スタッフを講師に学習しました。

普段人工呼吸器に触れる機会が少ない病棟スタッフやリハビリス

タッフも参加し実際に器械に触れ操作を行う事ができました。



メイプル

《ラダーII研修》 11月14・15日~在宅は一見にしかず~4名参加

訪問看護に同行させていただき在宅医療と介護の現場を知る事で退院調整や連携に生かすことを目的に行ないました。普段目にすることがない退院後の患者の生活場面から、それぞれ学びを深め共有することが出来ました。

《院内看護学会》 11月17日午後、参加者19名

今回はSDHの視点で、外来・5階・6階・クリニックよりそれぞれ発表してもらいました。`忙しい中でもSDHの視点で患者を看していく事で問題の本質や解決策が見いだせることが理解できた` `改めてSDHの視点で関わる事の大切さを自分自身も振り返る事が出来た`など感想が聞かれました。症例発表後は`実習指導者研修に参加したスタッフからの報告がありました。学生だけでなく新人指導にも生かせる内容で好評でした。`



今後の予定

- ・マロン研修（介護福祉士研修） 11月22・29・30日 デイケア見学
- ・エルダー会議 12月3日 13:30~14:30

皆さん、eラーニングの視聴はお試しですか？視聴できる講義内容を各病棟に配布しています。各自のスマホの他、図書室にも視聴できるパソコンを一台設置しましたので、空き時間を利用してぜひ視聴してみてください。ID・パスワードは無くさないように保管を！

